

Die zweite Hilfslieferung

Am Freitag den 29.1.2021 war es endlich so weit. Wir trafen uns am späten Nachmittag mit Igor und seiner Frau Tijana im Paddelheim um den Bus zu beladen. Anton ist etwas später auch noch zu uns gestoßen und hat ein Begleitschreiben für die Fahrt mitgebracht. Ruckzuck war der Bus beladen und die verstärkte Federung, die Igor eingebaut hat, ließ das Gewicht der Ladung nicht erkennen.



Ist schon ordentlich viel was in diesem Bus Platz hat.



Gegen Mitternacht sind Igor und Marko dann nach Kroatien aufgebrochen.

Zeitig in der Früh haben sie sich mit unseren Leuten in Sisak getroffen. Zusammen sind sie dann zu den Bedürftigen gefahren um unsere Spenden zu verteilen. Das Team bestand aus Igor, Marko, Branka, Marija, Mira und Neno.

Über den genauen Ablauf der Aktion kann ich nichts erzählen, aber ich denke die beigefügten Bilder sagen mehr als Worte.







Igor und Marko sind am Montag Früh wohlbehalten wieder in Innsbruck eingetroffen.

Wir können uns nur nochmals im Namen der Bedürftigen bei allen bedanken, die uns mit ihren Spenden bei dieser Hilfsfahrt unterstützt haben. Ein großes Dankeschön auch an Igor und Marko, die unsere Waren dorthin gebracht haben, wo sie wirklich gebraucht werden. Danke auch an unser Team in Kroatien, die tatkräftig beim Verteilen geholfen haben.





Hilfslieferung

